
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Mölln 
vom 25.11.2021

Top 4 Informationen des Bürgermeisters

Herr Krömer sprach Dankesworte an alle Wahlhelfer der Gemeinde Mölln aus und 
äußerte seine vollste Zufriedenheit über den Ablauf der Wahl.

Des Weiteren informierte Herr Krömer die Gemeindevertreter über folgen-
de Belange der Gemeinde: 

- die Anschaffung des Kopierers für die Schule der Gemeinde Mölln erfolgt; er 
funktioniert sehr gut

- das Stattfinden der Seniorenweihnachtsfeier der Gemeinde Mölln hängt von 
den zukünftigen Coronaauflagen ab 

- das Schulmärchen ist ebenfalls sehr eng an die 2 G plus Coronaauflagen ge-
bunden

- auf den Spielplätzen der Ortschaften Mölln und Klein Helle wurden aus sicher-
heitstechnischen Gründen die Drehtürme abgebaut, der Ersatz der Mittelträ-
ger wird geprüft

- Spielplatz Wrodow: hier wird auf die Lieferung der Spielplatzgeräte gewartet
- im alten Teil des Gutshauses in Mölln befinden sich 2 marode Deckenbalken, 

zur Sicherung des statischen Systems sind Sicherungsarbeiten erforderlich; 
für die Bestandssicherung werden Fördermittel aus dem Denkmalschutzpro-
gramm abgefragt

- in der Grundschule Mölln wurde ein Kabeldefekt im alten Schaltschrank fest-
gestellt, die Notreparatur ist unbedingt erforderlich; Firma Wolff aus Staven-
hagen wurde hierfür beauftragt; als weiteren Schritt ist eine Komplettsanie-
rung des Elektrosystems, unter Hinzuziehung des Landkreises Mecklenburgi-
sche Seenplatte, geplant

- Information der anstehenden Änderung der Straßennamen in der Gemeinde 
Mölln

- Stand Straßenbaumaßnamen in der Gemeinde Mölln: die Anschlüsse sind auf 
die Grundstücke gelegt, in der kommenden Woche erfolgt die Ausprofilierung 
des Geländes 

- die Abrissarbeiten hinter der Werkstatt Taake in Klein Helle haben begonnen
- Sanierung der Lütt Wasch: hier soll im Januar 2022 mit der Rodung der Bäu-

me begonnen werden
- die Reparatur der Straßenbeleuchtung in Wrodow ist abgeschlossen
- der Gemeinde Mölln ist ein Dankesbrief des Möllner Chor´s und der Skat-

freunde, für die Möglichkeit der Nutzung der Gemeinderäume sowie beste 
Weihnachtswünsche, zugegangen




